

Antrag der CDU-Fraktion:

Beleuchtung Fußweg Steinern Straße 44/46

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Beleuchtung für Fußgänger in der Steinern Straße vor den Häusern 44/46 vom Straßenrand auf den Fußgängerweg zu versetzen. Sollte dies nicht möglich sein, bitten wir die Verwaltung darum Alternativen aufzuzeigen.

Begründung:

Der Fußweg wird an dieser Stelle von der Straße Richtung der Häuser versetzt weitergeführt. Die Straßenbeleuchtung die an dieser Stelle vorhanden ist, beleuchtet nur den dicht bewachsenen Grünstreifen. Die Fußgänger müssen hinter diesem Grünstreifen im Dunkeln laufen. Dieser Weg wird auch von Schulkindern genutzt, die die Krautgartenschule und die Albert-Schweitzer besuchen.



Rot: vorhandener Fußweg -unbeleuchtet
Blau: bisherige Beleuchtung

Wiesbaden, 31.10.2023